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みえ高校生県議会 概要（令和 4年 8月 22日開催） 教育警察常任委員会関係分 

 

学校名 質問項目 答弁の概要 答弁者 

桑名高等

学校 

『三重県内における教育格差・金融

教育について』 

① 地域間の学力差を改善するため

に、県はどのような取組をする

ことができるのか。 

② 高校生にもっと投資に興味をも

ってもらい、メリット・デメリッ

ト等をしっかり学ぶために、金

融教育をどのように改善してい

くのが良いと考えているのか。 

① 県では、各学校において質の高い教育機会を保障するため、小中学校を設

置する市町教育委員会と連携しながら、児童生徒一人ひとりの課題に応じ

たきめ細かな指導を行うための体制の確保などに取り組んでいます。どの

地域でも子どもたちが夢や希望を持ち、自分の希望する進路を目指すこと

ができるよう、各地域から選ばれている私たち県議会議員もしっかりと議

論していきます。 

② 令和４年度入学生からは家庭科において保険、株式に加え、債券、投資信

託等の金融商品の特徴や、資産形成についても学ぶことになっています。

成人年齢が引き下がったことにより、高校生の皆さんが投資などに興味を

持つことは素晴らしいことですが、その反面、トラブルに巻き込まれる事

態が増えることも懸念されます。皆さんが将来正しい選択をしていただく

ことができるよう、議会でも効果的な金融教育について考えていきたいと

思います。 

平畑委員

長 
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学校名 質問項目 答弁の概要 答弁者 

四日市高

等学校 

『学校教育における勉強法の勉強に

ついて』 

◯ どの教科にも共通して使えるよ

うな勉強法を紹介する授業を、

すべての高校で、学期に１回程

度を目安に行ってはどうか。 

◯ モチベーションの保ち方、タイムマネジメントの方法、記憶術、読書術な

どの教科共通の方法論について、教科別の指導を中心とする高校では、こ

れまであまり考えられていませんでしたが、そうした教科共通の方法論な

どについて、皆さんが興味を持っていることが今回よくわかりました。最

適な勉強法は人それぞれ異なるものであり、かつ勉強は生涯にわたって続

きます。学校生活を通じて、皆さんが自分に合った勉強法を見つけること

ができる機会となるよう、教育警察常任委員会でも、高校教育の充実につ

いてさらに議論を深めていきたいと思います。 

平畑委員

長 

 


